



Grupos parlamentarios exponen su postura con motivo de la transmisión del Poder Ejecutivo Federal



CDMX.- En sesión de [Congreso General](#), previa a la toma de protesta constitucional de Claudia Sheinbaum Pardo como presidenta de los Estados Unidos Mexicanos, legisladoras y legisladores de los grupos parlamentarios externaron sus posicionamientos con motivo de la transmisión del Poder Ejecutivo Federal. Se cristalizan décadas de luchas por los derechos de las mujeres

A nombre de la presidenta del Congreso de la Unión, diputada Ifigenia Martha Martínez y Hernández, el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna (Morena) dijo que son afortunadas y afortunados por acudir a esta cita con la historia, a la ceremonia de transmisión de poderes entre el presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, y la primera presidenta en la historia de nuestro país, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo".

Lo que se atestiguará, dijo, entraña un simbolismo profundo. Con la llegada de la presidenta electa se cristalizan décadas de esfuerzo y sacrificio de luchas por los derechos de las mujeres, por su derecho a vivir en paz y sin violencia, por los derechos a decidir y dirigir sus propios destinos y por su empoderamiento permanente hasta lograr abatir toda brecha de género subsistentes. "Este Congreso Mexicano es ejemplo mundial por su integración paritaria", subrayó.

El diputado [Ricardo Monreal Ávila](#) (Morena) afirmó que esta es una ceremonia sin parangón, singular, una ceremonia solemne, republicana y sobria, donde serán testigos y también han sido protagonistas de esta transferencia que hoy ocurre en este Congreso General, pues con la formalidad de la toma de protesta la presidenta Claudia Sheinbaum se convertirá en la primera jefa de Estado de la República Mexicana. Ahora estamos viviendo la primera presidenta después de 200 años del México Independiente y de 66 hombres presidentes; tendremos la primera mujer de la historia del país ¡Claudia, presidenta!".



El diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT) señaló que hoy por primera vez en 200 años de República llega una mujer a la Presidencia con principios de izquierda y la constructora del segundo piso de la cuarta transformación. “Como grupo parlamentario vamos a fortalecer y apoyar a Claudia Sheinbaum como presidenta; hoy despedimos al presidente de México más honesto, transparente y congruente que ha tenido nuestra nación”.

La diputada Ivonne Aracelly Ortega Pacheco (MC) puntualizó que por 200 años las mujeres vimos cambiar la Banda Presidencial de hombre a hombre y hoy cambia de hombre a mujer. México tiene en Claudia Sheinbaum a la primera presidenta de la República, y en Movimiento Ciudadano encontrará sororidad pero no complicidad; diálogo, no sumisión, y respeto, más nunca sometimiento. “En sus manos está imprimir su propia visión de gobierno y no arrastrar los errores ni manías del saliente; está destacar por sus propias acciones, propiciar un clima de diálogo, democrático, en pluralidad, una verdadera reconciliación nacional”. Hoy, agregó, se necesita que la política no solo la hagan los políticos porque la buena política, la que sí vale la pena, se hace en conjunto con la ciudadanía y a través del diálogo entre pares. “Estamos listas para gobernar la patria. Presidenta de la República y comandanta suprema de las Fuerzas Armadas, asuma también el cargo de la reconciliadora en jefe y del reencuentro que le urge a México. Queremos un país de leyes y de derechos, paz, justicia, un país donde podamos todas y todos ser felices. Pedimos que sea sorora con la mujer más importante de México, que sea sorora con la patria”.

<https://laopinion.net/grupos-parlamentarios-exponen-postura-al-ejecutivo/>